

Go für ersteigerte Wärmepumpe

Wenn beim Einbau einer Wärmepumpe nicht nur Pressevertreter, sondern auch die Wirtschaftssenatorin Franziska Giffey sowie der Schornsteinfeger-Obermeister und die Geschäftsführer von zwei Unternehmen anwesend sind – dann muss es sich um etwas Besonderes handeln.

Bei der diesjährigen LöwenHerzGala, einer Charity-Veranstaltung des ältesten und größten Lions Club in Berlin, ersteigerte Rechtsanwalt und Notar Klaus-Hinrik Woddow eine Wärmepumpe, gesponsert von der Firma Viessmann sowie den Einbau, die Installation und die Erstellung eines umfassenden Sanierungsfahrplanes für sein Haus, gesponsert von mf Mercedöl.

Am 16. August traf man sich vor dem Haus des glücklichen Gewinners in Berlin-Spandau, um die besagte Wärmepumpe einzubauen. Die Übergabe des Heizungspakets wurde durch die Wirtschaftssenatorin Franziska Giffey und den Schornsteinfeger-Obermeister Norbert Skrobek persönlich vorgenommen. Die Außeneinheit war fachmännisch hinter dem Haus im Garten aufgebaut und wurde auf ihre Funktion durch Norbert Skrobek und Handwerkermeister SHK Fabian Paetzold von mf Mercedöl geprüft. Anschließend fand eine Begehung der installierten Anlage von Viessmann im Keller des Hauses statt. Klaus-Hinrik Woddow hatte die Wärmepumpenanlage für 25.550 Euro ersteigert, der Erlös ging an den Verein Vincentino e. V. von Sandra Maischberger und an die Bürgerstiftung Berlin. „Den richtigen Wert der ersteigerten Wärmepumpe von Viessmann einschließlich der Installation hat keiner erkannt, Herr Woddow hat ein ‚Schnäppchen‘ gemacht“, freut sich Matthias Frankenstein von mf Mercedöl. Das Reinickendorfer Unternehmen präsentierte bei dieser Gelegenheit auch einen Baum als Sinnbild für seinen besonders ökologischen, nachhaltigen und sozialen Weg als „Klimaretter. Bei ihren Baumpflanzaktionen wurden bislang 7.216 Bäume auf den Waldbrandflächen von 2018 und 2022 in Treuenbrietzen gepflanzt. „Anstatt Präsente für Kunden und Partner werde jeweils ein Baum in Treuenbrietzen gepflanzt – so Frankenstein.

www.viessmann.de
www.mercedoel.de
www.berlin.lions.de



Hausbesitzer Klaus-Hinrik Woddow, Matthias Frankenstein, Franziska Giffey, Norbert Skrobek und Matthias Hoppe gaben unter Beifall das Startsignal zur Inbetriebnahme der Wärmepumpenanlage

